



Ce couple d'homosexuel était devenu très encombrant pour le Cameroun

De sources concordantes, Bengono Raoul et son mari ont quitté le Cameroun.

L'indignation était générale, suite à une rumeur ayant embrasé la toile, comme quoi, l'homosexuel Raoul Bengono, et son époux, le milliardaire suisse, Henry Paulin, étaient venus au Cameroun pour leur dot et leur mariage traditionnel.

En date du 5 août 2021, le Front des Démocrates Camerounais (FDC) a déposé auprès des services du Sous-Préfet de l'Arrondissement Yaoundé 2 une déclaration de manifestation publique « pour exiger l'expulsion immédiate » de ce couple d'homosexuels mariés en Suisse et qui se « pavanant de façon ostentatoire et provocante au Cameroun sous divers prétextes, y compris celui d'une participation à une cérémonie de Dot Traditionnelle dans un village de la région du Centre ».

Aux dernières nouvelles, **237actu.com** apprend que Bengono et son époux, face au tollé général, et ne se sentant plus en sécurité, ont dû quitter le Cameroun en catimini, avec comme destination la France, où cette pratique est autorisée.

Pour rappel, le Cameroun reste l'un des 31 États africains où les relations entre personnes de même sexe sont illégales et les personnes reconnues coupables peuvent être condamnées à des peines allant jusqu'à cinq ans de prison.